

Antrag auf Änderung der Turnierordnung des Landesschachbundes Bremen e.V.

Alte Fassung:

C.8.4. Stammspieler untergeordneter Mannschaften können als Ersatzspieler für klassenhöhere Mannschaften gemeldet werden. Desgleichen ist die Meldung von Ersatzspielern gleichzeitig für mehrere Mannschaften zulässig, sofern diese nicht in einer Klasse spielen.

Neue Fassung:

C.8.4. Stammspieler untergeordneter Mannschaften können als Ersatzspieler für **höhere** Mannschaften gemeldet werden. Desgleichen ist die Meldung von Ersatzspielern gleichzeitig für mehrere Mannschaften zulässig **auch wenn diese in einer Klasse spielen.**

Begründung:

Aktuell ist es einfach sehr unattraktiv, zwei Mannschaften in einer Klasse zu haben, weil man komplett getrennte Kader haben muss, was viele Spieler bindet. Kleiner Nachteil dieser Änderung wäre, dass man (mit zwei Mannschaften in einer Klasse) die Spieler je nach Gegner besser verteilen kann und sich damit einen Vorteil verschaffen könnte. Dies ist aber bei Mannschaften in verschiedenen Klassen auch bisher schon möglich.